

NO HAY ACCIÓN MÁS VIRTUOSA

No hay acción más virtuosa, digna y provechosa que un hijo de Dios pueda tener para con cualquier persona, que llevarle al conocimiento de La Palabra de Dios.

De todas las obras que un hijo de Dios puede poner en práctica en su vida para glorificar a Dios y beneficiar a las personas, darles a conocer Su Palabra que no es otra cosa que extenderle a las mismas el corazón de amor de nuestro Padre Celestial, es la más grandiosa de todas. El compartir La Palabra de Dios a alguien, es brindarle la posibilidad de que “al creer” en esta Palabra, puedan conocer a Su autor tal y como El es, lo cual influirá positiva y significativamente en Su vida.

A lo largo de la historia de la humanidad, han habido maravillosos hombres y mujeres que se decidieron a poner a Dios primero en sus vidas y trabajar para que Sus propósitos de bien se lleven a cabo aquí en la tierra. Muchos de ellos llegando al punto de exponer sus propias vidas para que la Palabra de Dios corra, se difunda y pueda ser creída por quienes tienen el deseo de conocer verdadera y experiencialmente al Dios Todo poderoso Creador de los Cielos y la tierra.

A pesar de no haberlos conocido personalmente, la Biblia nos permite “palpar” el calibre de su andar y accionar acorde a la voluntad de Dios por medio de los registros que La Misma contiene. La Palabra de Dios nos enseña a través de sus ejemplos, la conducta que Dios ama y que lo bendice, y lógicamente que nos bendice a todos.

Abraham, Moisés, Débora, Samuel, Rut, David, Jeremías, Daniel, María, Pedro, Pablo, Felipe, El mismísimo Señor Jesucristo, y tantos otros hombres y mujeres de Dios, son ejemplos que nos encausan en el camino del Servicio amoroso Cristiano, pues aún al día de hoy, sus acciones impactan positivamente en nuestras vidas y nos alientan a dar lo mejor de nosotros para servir amorosamente a Dios.

En estos tiempos que vivimos, existen también quienes deseamos seguir el ejemplo de estos maravillosos creyentes que nos precedieron, y de aquellos que comparten este tiempo con nosotros en la tierra también.

Por eso, sin duda alguna, la forma de honrar y de agradecer a Dios, primeramente por haber revelado Su Palabra a quienes la sostuvieron en

alto, y a ellos: los partícipes activos de las obras cuyos frutos hoy podemos disfrutar, ES PONIENDO POR OBRA LA PALABRA QUE NOS HA SIDO ENSEÑADA.

Ellos sirvieron a Dios, sirviendo La Palabra de Dios a la gente. La acción de proclamar y hacer la Palabra que ellos recibieron primeramente, es el eco que aún resuena en nuestros corazones y que nos infunde aliento para perseverar en vivir acorde al mandamiento de Dios.

Filipenses 2:12

Por tanto, amados míos, como siempre habéis obedecido, no como en mi presencia solamente, sino mucho más ahora en mi ausencia, ocupaos en vuestra salvación con temor y temblor.

La instrucción en el versículo 12 de Filipenses 2, no insta al Cristiano a buscar alcanzar su salvación sino a ocuparse en ella. Es decir, teniendo en cuenta que la epístola está dirigida a la Iglesia de Filipos, la cual estaba formada por hijos de Dios, es decir personas que ya eran salvas, la instrucción de Pablo era a que se ocupasen en su vivir a la altura de semejante Bendición que es haber recibido la salvación por parte de Dios, con todo lo que ello implica.

La palabra “ocuparse” enfatiza la acción de obrar y esforzarse en vivir y manifestar nuestra salvación. Que la realidad espiritual, de que Cristo habita en nuestros corazones, se manifieste con practicidad en nuestras acciones.

Mateo 5:16

Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

Mateo 7:20

Así que, por sus frutos los conoceréis.

Las palabras “temor y temblor” significan respeto reverente o respeto y obediencia. La Biblia no Enseña que a Dios se le deba temer, en el sentido de tenerle miedo. Por el contrario Dios desea que lo amen.

1 Juan 4:10

En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo en propiciación por nuestros pecados.

La Palabra de Dios es maravillosa cuando es entendida como Su autor desea que se entienda. Algo singular en este registro de Filipenses, es

que la instrucción además tiene un detalle no menos importante. Antes de instarlos al “ocuparse en la salvación con temor y temblor”, Pablo les dice “no como en mi presencia solamente, sino MUCHO MAS AHORA EN MI AUSENCIA”.

La vida del cristiano, es decir el vivir acorde a la Palabra de Dios que aprendemos, **puede y debe ser vivida más allá de las circunstancias**. No solamente andamos La Palabra y la vivimos en amor en nuestras reuniones de iglesia. No somos creyentes los fines de semana, y el resto de los días volvemos a lo que éramos. Tampoco nuestros estados de ánimo debieran influir en nuestra creencia acerca de lo que fue hecho en virtud de nuestro nuevo nacimiento, y de lo somos hoy, de tal forma que eso afecte nuestro andar la Palabra de Dios.

La Palabra de Dios nos enseña, que más allá de los sucesos favorables o desfavorables que en algún momento pueden alcanzarnos o afectarnos, podemos permanecer firmes si depositamos nuestra confianza en Dios, y actuamos obedeciendo Su Palabra.

La presencia de Dios en nuestras vidas y Su Palabra morando en nuestro corazón, conforman el factor determinante del cual a la vez dependemos para tener un andar victorioso a pesar de todo.

Esto es lo que Pablo les estaba transmitiendo. Cualquiera sea el motivo por el cual Pablo estuviere o no físicamente con ellos, y muy a pesar de ello, Él les enseñaba que no había motivos para no vivir a la altura de lo que Dios pretendía para sus vidas. Más aun, el enfatizó, que en su ausencia, debían cuidar más celosamente de sus vidas como cristianos.

Filipenses 2:16

Asidos de la palabra de vida, para que en el día de Cristo yo pueda gloriarme de que no he corrido en vano, ni en vano he trabajado

La palabra “asidos” es la palabra griega “*epeco*”, que significa: dar atención a, tener cuidado de. Sostener la mente de uno hacia, observar, retener. Esta palabra griega *epeco* tiene dos raíces griegas las cuales son; *epi* (intenso) *eco* (tener o sostener). Podemos decir entonces que el sentido de “asidos”, es “sostener intensamente en nuestra vida, darle atención y cuidado, a la Palabra de Dios, que es la Palabra de vida”.

Veamos como tradujeron la primera parte de este versículo de escritura, otras versiones de la Biblia:

(Biblia La Palabra versión Hispanoamericana)

Mantengan con firmeza la palabra que es fuente de vida...

(Nueva Biblia de Jerusalén)
Manteniendo en alto la palabra de la vida...

(Traducción Lenguaje Actual)
Nunca dejen de creer en el mensaje que da vida. Así, yo podré estar orgulloso de ustedes el día que Cristo vuelva, y sabré que mi trabajo y mis esfuerzos no fueron inútiles.

En esta última versión, la parte final del versículo completo dice: “Y SABRÉ QUE MI TRABAJO Y MIS ESFUERZOS NO FUERON INÚTILES”.

Es responsabilidad exclusiva de cada hijo de Dios, el sostener la Palabra de Dios en su vidas, así como la aprende. Y es además, la forma en la que nunca hará, que el trabajo y los esfuerzos, tanto de Pablo, como de nuestro señor Jesucristo, y más aún, de nuestro mismísimo Padre Celestial, sean inútiles.

Grandes cosas podemos aprender de este andar y vivir La Palabra que tuvo Pablo, uno hombre como nosotros que se dispuso enteramente a servir a Dios imitando a nuestro Señor Jesucristo.

1 Corintios 11:1
Sed imitadores de mí, así como yo de Cristo.

Colosenses 3:23
23 Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres; 24 sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el Señor servís.

1 Timoteo 4:6, 8, 9, 12-16
6 SI ESTO ENSEÑAS A LOS HERMANOS, SERÁS BUEN MINISTRO DE JESUCRISTO, nutrido con las palabras de la fe y de la buena doctrina que has seguido.

8 porque el ejercicio corporal para poco es provechoso, pero la piedad para todo aprovecha, pues tiene promesa de esta vida presente, y de la venidera. 9 Palabra fiel es esta, y digna de ser recibida por todos. ESTO MANDA Y ENSEÑA.

12 Ninguno tenga en poco tu juventud, sino SÉ EJEMPLO DE LOS CREYENTES EN PALABRA, CONDUCTA, AMOR, ESPÍRITU, FE Y PUREZA. 13 Entre tanto que voy, OCÚPATE EN LA LECTURA, LA EXHORTACIÓN Y LA ENSEÑANZA. 14 No descuides el don que hay en ti, que te fue dado mediante profecía con la imposición de las manos del presbiterio. 15 OCÚPATE EN ESTAS COSAS;

PERMANECE EN ELLAS, para que tu aprovechamiento sea manifiesto a todos. 16 TEN CUIDADO DE TI MISMO Y DE LA DOCTRINA; persiste en ello, pues haciendo esto, te salvarás a ti mismo y a los que te oyeren.

Al día de hoy, Pablo quien es un hermano en Cristo nuestro, duerme como muchos otros hermanos nuestros, y junto con ellos aguardamos la venida de nuestro redentor.

1 Tesalonicenses 4:13, 14 y 18

13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.

18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.

Y así como el Cristianismo no se acabó con la muerte de ningún hijo de Dios, ni La Palabra dejó de ser por la muerte de ningún justo del Antiguo Testamento, nuestro vivir sirviendo amorosamente a Dios de ninguna forma debe verse atenuado por los amargos sucesos de la vida. Como dice Pablo más aún, debemos esforzarnos en esta gracia, pues La Palabra nunca dejará de ser, y Su autor Dios se mantiene vigilante para que la misma se cumpla.

1 Pedro 1:13, 14 y 23

13 Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado; 14 como hijos obedientes, no os conforméis a los deseos que antes teníais estando en vuestra ignorancia;

23 siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.

1 Timoteo 6:12

Pelea la buena batalla de la fe, echa mano de la vida eterna, a la cual asimismo fuiste llamado, habiendo hecho la buena profesión delante de muchos testigos.

2 Timoteo 4:1, 2, 6-8

1 Te encarezco delante de Dios y del Señor Jesucristo, que juzgará a los vivos y a los muertos en su manifestación y en su reino, 2 QUE PREDIQUES LA PALABRA; QUE INSTES A TIEMPO Y FUERA DE TIEMPO; REDARGUYE, REPRENDE, EXHORTA CON TODA

PACIENCIA Y DOCTRINA. 6 Porque yo ya estoy para ser sacrificado, y el tiempo de mi partida está cercano. 7 He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe. 8 Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida.

Gracias a Dios nuestra salvación está garantizada, pues al creer en Su Palabra el mismo dice que somos salvos, que vamos a estar en el Reino Futuro, con nuestro Señor. Pero esto es algo que todavía no aconteció.

Mientras aguardamos Su venida, todas estas instrucciones acerca de cómo conducirnos tanto dentro como fuera de “La Casa de Dios”, y sumado a los ejemplos de vida de creyentes como Pablo, es que las mismas deben ser ejecutadas en amor para llevar frutos que glorifiquen a Dios, que bendigan nuestras vidas y la vida de todos los miembros del Cuerpo de Cristo, incluyendo los que ya no están con nosotros.

Juan 14:15

Si me amáis, guardad mis mandamientos.

1 Juan 5:3

Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos.

Aquellos que con humildad y mansedumbre dejaron persuadir Su corazón por la maravillosa Palabra de Dios, son los que tuvieron el privilegio de ser guiados por Su autor mismo, y vivieron una vida Piadosa como la que buscaba tener Dios con ellos, y ellos con Dios.

Los que en el presente hemos recibido La Palabra de Dios en el corazón, hemos comenzado a transitar el camino de la santidad, y a medida que vamos conociendo a nuestro Padre Celestial comprobamos que Su voluntad es Buena, agradable y perfecta.

Mientras vivamos, y en tanto y cuanto nuestro Señor no retorne, mantengamos en alto La Palabra de Vida que nos ha sido enseñada. Glorifiquemos a nuestro Buen Dios y a nuestro Señor Jesucristo con nuestro andar, y que todos los miembros del cuerpo de Cristo sean bendecidos. Que nuestro andar La Palabra que vamos aprendiendo, glorifique Dios y a nuestro Señor Jesucristo siempre. Que nuestro vivir como Cristianos haga que los esfuerzos de tantos grandes hombres y mujeres de Dios no sean en vano.

Hebreos 12:2 y 3

2 puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el

oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios. 3 Considerad a aquel que sufrió tal contradicción de pecadores contra sí mismo, para que vuestro ánimo no se canse hasta desmayar.

Pongamos los ojos en él y nuestro ánimo no se cansará hasta desmayar.

Los que fueron, Los que somos, y los que serán; estuvieron, estamos y estaremos unidos eternamente por el vínculo perfecto del amor de Dios, el cual nunca deja de ser al Igual que Su Palabra, y del cual nada pero nada podrá separarnos.

Es este Amor, el que energiza nuestra Fe y nos impulsa a servir y ser cada vez mejores para Dios, más allá de las circunstancias.

Habacuc 3:17-19

17 Aunque no den higos las higueras, ni den uvas las viñas ni aceitunas los olivos; aunque no haya en nuestros campos nada que cosechar; aunque no tengamos vacas ni ovejas, 18 siempre te alabaré con alegría porque tú eres mi salvador. 19 Dios mío, tú me das nuevas fuerzas; me das la rapidez de un venado, y me pones en lugares altos.



Marcos 16:15

Nota del Autor:

Con todo mi amor y respeto, dedicado a todos los hombres y mujeres de Dios que dedicaron y dedican sus vidas al servicio amoroso Cristiano. En particular a mi querido hermano Luis Paz, de quien aprendí valiosas cosas de La Palabra de Dios, y que hoy ya hace un año duerme (21may14) aguardando el retorno de nuestro Señor Jesucristo. A mi querido hermano Jorge Scalise que también se durmió en Cristo recientemente (11may15), y a sus familias.

Nota del Editor

Toda la Escritura utilizada en esta enseñanza es de la Versión Reina Valera 19601 a menos que se especifique otra versión. Cada vez que aparezca resaltada alguna palabra dentro del texto de la Biblia, se trata del énfasis añadido por el autor siendo que el texto de la Biblia utilizado no tiene letras resaltadas.

Toda vez que se utilice una palabra de origen Griego será escrita en minúscula cursiva (Ej.: atomos). Y si se usara una palabra hebrea o aramea será escrita en mayúscula cursiva (Ej.: YARE). En ambos casos se puede utilizar la palabra raíz como cualquier otra forma gramatical de esa palabra en representación de la familia de palabras.

¹ La Santa Biblia Antiguo y Nuevo Testamentos, Antigua Versión de Casiodoro de Reina (1569) Revisada por Cipriano de Valera (1602) Revisión de 1960. Sociedades Bíblicas Unidas, 1993



Debido a que los paréntesis se utilizan en el texto Bíblico; cada vez que exista una nota del autor estará colocada entre corchetes para diferenciarla.

Todas las citas de fuentes externas se notarán en esta otra tipografía para diferenciarlas del resto. Asimismo cuando la cita de la fuente sea de mayor longitud que la presentada en esta enseñanza; se resumirá así: “...” indicando que hay mas información disponible para consulta en dicha fuente.

Quando se haga referencia al texto griego o hebreo, ésta estará basada en dichos textos según sean presentados en ESword de Rick Meyer y/o de la Interlinear Scripture Analyzer de André de Mol y/o de En el principio era la Palabra. Todos programas de estudio Bíblico que pueden ser descargados a su PC.

Las notas al final son una parte integral y necesaria del Estudio. Tienen el propósito de documentar, respaldar, ampliar, aclarar, o reforzar el tema que se trate.

Esta enseñanza somete a consideración del lector el tema que trata. Es más bien en algunos casos un punto de partida que propone, orienta y -desde ya- concluye con lo que el autor ha estudiado y debido a eso presentado de las Escrituras. No obstante, la Palabra de Dios es simplemente inagotable. El único que no necesita revisión es Dios mismo y Su Palabra según fue originalmente inspirada. Pero nuestro conocimiento y entendimiento de las distintas maravillas presentadas en la Palabra de Dios siempre pueden ser -y debieran ser- sometidas al escrutinio² del estudiante. Entonces, el presente trabajo es presentado al estudiante Bíblico como una ayuda, una fuente más de consulta, de referencia y de estudio de la Palabra de Dios. La obra está lejos de pretender ser la única ni mucho menos la más sobresaliente obra de este tipo que exista. Ella no posee eminencia sobre ninguna otra ni es autoridad última sobre el tema. La autoría de la Palabra de Dios es la exclusividad del Padre Celestial y como tal es la fuente de conocimiento y autoridad única e inapelable.

Para poder entrar a nuestros canales de enseñanzas, recursos de estudio y anuncios simplemente sitúe el cursor sobre la imagen o sobre el link (en azul) y haga “Control + click”.

 <http://www.palabrasobreelmundo.com.ar>

 <https://www.facebook.com/palabrasobreelmundo>

 <https://twitter.com/clikdedistancia>

Siempre a un **click** de distancia.

Dios lo bendijo, lo bendice y lo bendiga

Eduardo Di Noto

² Hechos 17:11